
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（第１回）議事要旨

日 時 平成１７年４月２８日（木）１３：００～１４：４４

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、名和理事、岡林理事、江藤理事、大谷理事、谷本副学長

教育文化学部：岩本学部長、作田教授、医学部：河南学部長、菅沼教授

工学部：平野学部長、田坂教授、農学部：小八重学部長、伊藤教授

田村附属図書館長、黒澤地域共同研究ｾﾝﾀｰ長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

芋生大学教育研究企画ｾﾝﾀｰ長、山下共通教育部長

議事に先立ち、学長から目標・評価担当の谷本副学長の紹介、企画調整課長から学外から

異動してきた課長相当以上の出席者の紹介があった。

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１６年度第１４回）議事要旨（案）

２．議 題

（１）宮崎大学評価室設置要項の一部改正について

谷本副学長から、配付資料２により宮崎大学評価室設置要項の一部改正の理由及び改

正案について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

また、学長から、これに伴い国立大学法人宮崎大学基本規則の見直し及び評価規程の

制定について検討中であり、次回の教育研究評議会において審議する予定である旨説明

があった。

（２）学生支援について

企画調整部長から、配付資料３により授業料の改定に見合った学生支援のための事業

について説明あり、審議の結果、原案どおり了承された。

また、学長から同事業の継続については今年度の実績を評価して考えていきたい旨説

明があった。

３．報告事項

（１）平成１７年度入学試験実施状況について

入試課長から、配付資料４により平成１７年度入学試験実施状況について報告があっ

た。

（２）平成１７年度宮崎大学入学試験問題（前期）における出題ミスについて

岡林理事から、平成１７年度宮崎大学入学試験問題（前期）における出題ミスについ

て経緯及び対応措置等の報告があった。

（３）「特色ある大学教育支援プログラム」について

岡林理事から、配付資料５のとおり平成１７年度「特色ある大学教育支援プログラ

ム」を申請した旨報告があった。

（４）「現代的教育ニーズ取組支援プログラム」について

岡林理事から、「現代的教育ニーズ取組支援プログラム」について各学部から３件の

応募があり、そのうち２件を申請する予定である旨報告があった。



（５）平成１６事業年度に係る業務の実績に関する報告書作成に向けたスケジュールに

ついて

谷本副学長から、配付資料６により平成１６事業年度に係る業務の実績に関する報告

書作成に向けたスケジュールについて報告があり、業務実績報告書作成に協力してほし

い旨要請があった。

（６）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、附属図書館長、

山下共通教育部長、黒澤地域共同研究センター長、中山フロンティア科学実験総合セン

ター長、芋生大学教育研究企画センター長から、席上配付資料により各学部等の報告が

あった。

（７）「高等教育コンソーシアム宮崎」の活動状況について

芋生大学教育研究企画センター長から、席上配付資料により「高等教育コンソーシア

ム宮崎」の活動状況について報告があった。

また、「現代的教育ニーズ取組支援プログラム」への申請や単位互換等について宮崎

大学としてどこで協議するのかはっきりしていないため検討する必要があるとのことで

あった。

４．その他

（１）旧教育学部跡地の利用について

財務部長から、席上配付資料により旧教育学部跡地について早急に利用計画を策定す

る必要がある旨説明があり、学長から、各部局等において具体的な利用計画を改めて検

討してほしい旨要請があった。

（２）「第３期科学技術基本計画」に関する講演会について

学術研究協力部長から、席上配付資料により「第３期科学技術基本計画」に関する講

演会を５月１２日（木）１３時から附属図書館３階視聴覚室（清武キャンパスにおいて

は映像を医学部臨床講義棟１０５教室にリアルタイムで配信する）において開催するこ

との案内があり、多数出席してほしい旨要請があった。

（３）研究費補助金の交付前の使用について

学長から、本学における研究費補助金の交付前の使用について、研究費を大学が立て

替えておき、交付された時点で返還してもらうこと等を検討中であり、いずれ詳しい通

知をする予定である旨報告があった。

（４）意見箱について

学長から、以前から設置されている意見箱について、投書の方法等について学内より

意見が出された旨の報告の後、企画調整部長から、フォーマットや投書方法等を改めて

検討中である旨報告があった。

（５）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は５月２６日（木）１３時を予定している旨報告が

あった。


